



**PAPANTLA**  
TRANSFORMANDO  
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE *DICIEMBRE* 2023



**2023** *Serafin*  
*Año de Olarte*

CAUDILLO TUTUNAKU DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



### 01 | DICIEMBRE

#### CAMPEONATO DEPORTIVO SNTE SECCIÓN 32

Gracias a la invitación del Prof. Pedro Núñez, Secretario General de Telesecundarias Zona 81; logramos asistir a la inauguración de Campeonatos Deportivos 2023 que se llevó a cabo en el Auditorio Fernando Gutiérrez Barrios de nuestra cabecera municipal. Fue muy grato saludar a grandes amigos, docentes de todos los niveles, preescolar, primarias y telesecundarias, además de las zonas federales y federales bilingües de la Sección 32. Siempre que las personas y/o dependencias se organizan para eventos donde se fomente el deporte, nos llena de orgullo pues es una parte muy importante en el desarrollo del ser humano, además se sigue fomentando de persona en persona, por medio de amigos, familia y hasta con los vecinos.





03 | DICIEMBRE

### INAUGURACIÓN DE FUENTE DANZANTE



Tras haberse aprobado por unanimidad en sesión de Cabildo, en este día, después de varios meses, inauguramos la Fuente Danzante en nuestra querida Papantla. Sin duda alguna, en esta administración, hicimos realmente un ¡Brilla Papantla! Agradecemos siempre a la gente que ha confiado en nuestro trabajo, en nuestras gestiones como gobierno municipal y todos los días, como hoy, demostramos nuestros grandes resultados. Estas obras son de gran impacto para nuestro municipio, pues estamos realmente seguros que el primer impacto será a favor de nuestra economía, donde se verán favorecidos nuestros comerciantes, como lo son: ambulantes, hoteleros, restauranteros, ruleteros, etc.





07 | DICIEMBRE

### CONCURSO DE ESCOLTAS SUPERVISIÓN 089 PAPANTLA FORÁNEAS

Como en cada uno de sus eventos, fuimos tomados en cuenta por la Supervisora Escolar de la Zona 089 Papantla Foráneas, Mtra. Doryel Mintzé Mora Ochoa; quien nos invitó a participar en el gran concurso de escoltas de la zona que supervisa, evento al cual asistimos con mucho gusto.





### DERECHO A LA IDENTIDAD

Continuamos promoviendo los derechos humanos de todos y todas las ciudadanas, tal y como lo dispone el artículo 4° (párrafo 8°) de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), así como el 19 de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes (LGDNNA), mismos que reconocen el derecho a la identidad de las personas menores de 18 años. En coordinación con la Oficialía de Registro Civil, gestionamos el registro extemporáneo de algunos menores de edad de algunas comunidades de nuestro municipio.





### EVENTO DEPORTIVO EN ISLA DE JUAN ROSAS

Como parte de las actividades de esta Regiduría Novena y de las invitaciones que atendemos, asistimos a un evento deportivo en la comunidad de Isla de Juan Rosas de nuestro municipio, teniendo como prioridad la participación de la población para beneficio de su salud física, así mismo generar una sana convivencia dentro del núcleo de la comunidad y de todas las familias. Hemos logrado seguir impulsando y difundiendo este tipo de actividades, que además de ser recreativas y de integración familiar, son muy sanas.





### ❖ ATENCIÓN CIUDADANA EN AGUA DULCE

Atendiendo las peticiones por parte de la comunidad de Agua Dulce, perteneciente a nuestro municipio de Papantla, acudimos a escuchar las principales inquietudes y problemáticas que los aquejan, por medio de la atención ciudadana, buscando llevar los mejores resultados en beneficio de sus habitantes, teniendo siempre como prioridad sus demandas que atormentan su vida cotidiana, por ello la asistimos como parte de nuestro compromiso de apoyar a las comunidades y ciudadanía papanteca.





09 | DICIEMBRE

### 2DO. INFORME DE RESULTADOS SISTEMA DIF

Recibimos la invitación por parte de la Presidenta del Sistema DIF Municipal de Papantla, la Mtra. Miriam García Guzmán; para participar en su 2DO. INFORME DE RESULTADOS, al que acudimos con el mayor de los gustos para escuchar y constatar el gran trabajo que se ha venido realizando desde el instituto que preside. El DIF con sus distintas áreas de trabajo, ha sido un gran aliado para las actividades que realizamos desde esta regiduría, celebramos y reconocemos estos dos años de trabajo en conjunto, estamos seguros que así seguiremos para lograr transformar a Papantla, juntos.





### INAUGURACIÓN DE LA PISTA DE HIELO

Como se ha venido realizando a lo largo de estos dos años, nuevamente inauguramos la pista de hielo y el Festival del Orgullo Navideño, mismos que han sido aprobados por unanimidad en las sesiones de cabildo para que toda la ciudadanía pueda gozar de un espacio recreativo para conmemorar las fechas tan importantes que se aproximarán. Todos estos eventos socio – culturales, nos ayudan a mejorar la convivencia de las familias papantecas y de esta manera ir erradicando la violencia en todas sus modalidades.





10 | DICIEMBRE

### 📍 PONENCIA POR LOS DERECHOS HUMANOS

El Instituto Municipal de la Mujer a cargo de la Lic. María Esther Salazar Rivas, nos extendió una invitación a presenciar y a hacer uso de la voz en una ponencia en relación a los Derechos Humanos, ya que en este día se conmemoró el Día Internacional de los Derechos Humanos. Esta ponencia se llevó a cabo en el museo Teodoro Cano García de nuestro municipio de Papantla.





### CARAVANA POR LOS DERECHOS HUMANOS

En el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, organizamos una serie de eventos para pronunciarnos a favor siempre de los Derechos. Iniciamos con una gran caravana donde tuvimos la participación de moto clubs, servidores públicos, maestros, familias y ciudadanía en general, todos con la misma ideología de pronunciarnos en contra de los abusos y de los tipos de violencia, y con la disposición de respaldar todos nuestros derechos. El punto de reunión fue en el Paseo de las Danzas, hasta llegar a la explanada municipal, haciendo una pausa en la fachada de la Escuela Primaria María Gutiérrez, donde les otorgamos un reconocimiento por su destacada participación.





### ❖ DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Al finalizar la caravana, nos trasladamos hasta la explanada municipal de nuestro Ayuntamiento para comenzar un programa socio – cultural con diversas participaciones de todos los que nos sumamos a la lucha por los Derechos Humanos. Además, tuvimos oportunidad de brindarle un mensaje a toda la ciudadanía que nos acompañó, donde les remarcamos que cuentan con todo el apoyo de esta Regiduría para luchar por los Derechos de todos y todas.





11 | DICIEMBRE

### ATENCIÓN CIUDADANA EN CARISTAY

Siempre con el optimismo que caracteriza a esta Regiduría, y pensando en el beneficio de toda la población que lo requiere y lo solicita, nos trasladamos hasta las comunidades que han sido olvidadas para volvernos cercanos a ellos y estar pendientes de sus necesidades. Siempre considerando todos los aspectos con los que cuenta nuestro gobierno municipal y ver de qué manera conectar sus peticiones con las instancias correspondientes para buscar la pronta solución. En esta ocasión estuvimos en Caristay, donde nos recibieron de una manera muy significativa.





### EVENTO SOCIOCULTURAL EN COL. LUIS SALAS

Participar activamente con los y las ciudadanas, quizá no es un deber, pero si un acto de buena fe y de compañerismo humanitario; por ello, siempre que es posible, asistimos a las invitaciones de distinta índole a las colonias y comunidades, incluso a las escuelas. Esta ocasión fue con la Colonia Luis Salas, donde junto con nuestra amiga la C. Gloria Hernández, presidenta de la misma, asistimos a un evento cultural y religioso que es muy importantes para ellos, y porque no decirlo, también para nosotros.





12 | DICIEMBRE

### FIESTA PATRONAL EN ISLA DE JUAN ROSAS

Continuando los eventos tradicionales de nuestra región, en esta ocasión acompañamos a nuestros amigos de la comunidad de Isla de Juan Rosas, mismos que llevaron a cabo la fiesta patronal de la comunidad. Fue un evento muy agradable para el cual se dieron cita múltiples de familias completas.





**13 | DICIEMBRE**

**POSADA MAESTROS**

Al igual que el año anterior, recibimos la invitación parte del Comité Ejecutivo Delegacional D-IV-029 de Maestros Jubilados y Pensionados de la Sección 32 del SNTE, para asistir a su convivio navideño. En este evento tuvimos como anfitrión al Prof. Constantino Atzin Pérez. Fue muy grato poder compartir momentos con familias de docentes jubilados, quienes han sido pilares en la educación y vida de los niños y niñas de nuestro municipio. Les reconocimos su desempeño y labor docente, hoy se ven reflejados los frutos, después de muchas generaciones.





14 | DICIEMBRE

### CONVIVENCIA EN SOMBRERETE

Trabajar con el enfoque de servir a la ciudadanía, es una característica que abunda en esta regiduría, el trabajo, las gestiones, asesorías y sobre todo el respaldo a la ciudadanía, siempre se ve reflejado. Por ello, con la cara en alto y con mucho orgullo regresamos a la comunidad de Sombrerete, donde después de varios años de gestión y respaldo, hoy ya se disfrutan de mas beneficios. Debido a ello, se realizó una convivencia con algunos vecinos y vecinas que tuvieron a bien organizar la misma.





15 | DICIEMBRE

## 2DO. INFORME DE GOBIERNO ADMON. 2022 - 2025

Con el mayor entusiasmo acudimos a rendir cuentas a nuestro pueblo de



Papantla, de la mano con los compañeros ediles y encabezados por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, este 2do. INFORME DE GOBIERNO se llevó a cabo desde el Parque Temático Takilhsukut de la comunidad El Tajín, perteneciente a nuestro pueblo mágico de Papantla. En este magno evento

se dieron cita cientos de ciudadanos procedentes de las colonias y comunidades de nuestro municipio, además del personal de base y confianza del H. Ayuntamiento, escuelas, empresas y demás. En este informe logramos entregar aún más resultados que en el informe pasado, así que nos reconforta saber que somos parte de un gobierno de resultados.





16 | DICIEMBRE

### 🌸 DÍA NACIONAL DE LA VAINILLA

La Vainilla en Papantla es nuestra más grande carta de presentación, por ello debe ser reconocida, celebrada y dignificada; agradecemos a la Lic. Adriana Gaya y a la Lic. Esperanza Castaño por la invitación a participar con mucho honor en la revelación de una placa en conmemoración al Día Nacional de la Vainilla, misma que fue colocada en el restaurante Saberes Ancestrales de nuestra cabecera municipal. Es dichoso ver a mujeres, empoderando mujeres. Además, en esta misma ocasión se realizó la coronación de Noelia I, Reina de la Vainilla 2023.





❖ 11 ANIV. VIDA SACERDOTAL DEL PBRO. RICARDO CRUZ

Todas las personas merecen ser tratadas por igual y gozar de los mismos beneficios, dejando de lado las ideologías personales. Sin embargo, siguiendo una costumbre y tradición, nos trasladamos hasta la comunidad de Agua Dulce, con motivo de atender la invitación de las autoridades locales para conmemorar el 11vo. Aniversario de servicio y vida sacerdotal del Pbro. Ricardo Cruz, mismo que es una persona aliada en su comunidad y que le ha dedicado su vida a la misma. Reconocimos toda su labor en estos años y le reiteramos la más alta disposición de seguir colaborando en unión.





17 | DICIEMBRE

### POSADA PARA GRUPOS DE MUJERES

Las mujeres son un sector de la población al que cada día se le debe respetar más, sin embargo, en nuestro país, estado e incluso municipio, aun se siguen identificando múltiples casos de violencia hacía ellas, por eso, aprovechamos la temporada navideña para hacer una reunión socio – informativa para ellas, donde además de compartir el pan y la sal, les brindamos un mensaje de aliento y apoyo, les reiteramos que no están solas y qué para cualquier situación, estamos para ellas. Este evento se llevó a cabo en la comunidad de Agua Dulce.





### ❖ POSADA EN COL. AMP. EMILIANO ZAPATA

Continuando con nuestro plan de trabajo consecutivo al año anterior, nuevamente le dimos atención a la solicitud de la C. Ofelia García Pérez, Presidenta de la Colonia Ampliación Emiliano Zapata, quien nos invitó y solicitó el respaldo para realizar la tradicional posada y su convivio navideño. Compartimos una velada muy agradable y lo mejor de la noche, fueron sin duda alguna las sonrisas no solo de los niños y niñas, si no de las familias completas. Esta convivencia se llevó a cabo en la Colonia antes citada justo frente a la Esc. Tel. Sec. Rafael Ramírez.





22 | DICIEMBRE

### POSADA EN COL. ANÁHUAC

Dando atención a las actividades con las que nos comprometimos el año pasado, este año, en nuestro recorrido diario, volvimos a la Colonia Anáhuac, donde decidimos retomar el festejo navideño este año también. Esta ocasión también contamos con el respaldo de la Fam. Vicente Hernández, y junto con ellos les festejamos una posada a las familias de la colonia. Estas actividades sin duda alguna, son muy importantes para la ciudadanía, ya que nos permiten estar cerca de ellos y que no se queden con la idea de que un servidor público solo debe estar en oficina, sino también en las comunidades y colonias con toda la ciudadanía.





**ATENCIÓN CIUDADANA**

